

Indianapolis den 11 May 1943

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Es waren keine Kranke in diese Monat Hierauf folgte der Jahres Bericht des Shatzmeister des Finanz Sect. und der Trusties welche sämtlich angenommen wurden zu protokollieren.

Der Bericht des Shatzmeisters und des Finanz Sect lautete wie folgt.

Die Einnahme vom 1 Mai 1942 bis 1 Mai 1943 -	1431.73
Die Ausgabe " " "	1262.18
Überschluß " " "	169.55
Vermögen des Vereins am 1 May 1942 war	19140.20
Macht das Vermögen am 1 Mai 1943	19309.75

Report of the Verwaltungsrats

In Händen der Trusties am 1 Mai 1942	19100.73
Einnahme an Zinsen während des Jahres	<u>983.73</u>
Macht zusammen	20084.46
ausbezahlt an H. Buck, Shatzmeister	<u>1000.00</u>
Bleibt in Handen der Trusties am 1 Mai 1943	19084.46
Anleihen auf erster Hypothek	12810.00
War Bonds	400.00
Indiana Trust Co.	5874.46
Macht zusammen am 1 Mai 1943	19084.46

Es wurde dem Verein 4 neue Kanidaten vorgeschlagen und es wurde beschloßen Constationsmäßig mit sie zu ferfahren ein Committe ernannt Fred Henchen 48 Jahre alt wurde vorgeschlagen von H. Walters und Fred Behret an das Com wurden ernannt H. Marshke C. Clasing und Herm Bürger Fred Redeker 33 Jahre alt vorgeschlagen von Cris Nierman und Herm. Marshke Com. Ed Shwier H. Walters und Wm. Kruse. Fred Hohlt 34 Jahre alt vorgeschlagen von Herm. Frickenschmidt und Fred Graber Com Hy. Buck W. Wehrman Fred Rennegarbe Gustav Geldmeyer 31Jahre Com. Fred Graber F. Tegeder Herm Wegehofft Folgendes Com. wurde ernannt die Bücher zu untersuchen F. Tegeder F. Graber und F. Holle Hierauf folgte die Wahl der Beamten an das Wahl Com. wurde ernannt Herm. Bürger Herm. Marshke H. Heldman

over

Indianapolis 11 May 1943

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. There were no sick this month.

Hereafter came the yearly report of the treasurer, the finance sect., and the trustees, which were altogether accepted in order to log them.

The reports of the treasurer and the finance sect. ran as follows

Income from 1 May 1942 thru 1 May 1943 -	1431.73
Disbursements " " "	1262.18
Surplus " " "	169.55
Assets of the Verein on 1 May 1942 were	19140.20
Making the assets on 1 May 1943	19309.75

Report of the advisory board

On hand on 1 May 1942	19100.73
Income from interest during the year	<u>983.73</u>
Making in total	20084.46
Disbursed to H. Buck, Treasurer	<u>1000.00</u>
Remaining on hand on 1 May 1943	19084.46
Composed of first mortgages	12810.00
War Bonds	400.00
Indiana Trust Co.	5874.46
Making in total on 1 May 1943	19084.46

There were 4 new candidates nominated and it was decided to proceed with them in accordance with the constitution. A committee named Fred Henchen 48 years old, suggested by H. Walters and Fred Behret. Named to the Com. were H. Marshke C. Clasing and Herm Bürger Fred Redeker 33 years old nominated by Cris Nierman and Herm. Marshke Com. Ed Shwier H. Walters and Wm. Kruse. Fred Hohlt 34 years old, nominated by Herm. Frickenschmidt and Fred Graber Com Hy. Buck W. Wehrman Fred Rennegarbe Gustav Geldmeyer 31years Com. Fred Graber F. Tegeder Herm Wegehofft Following committee was named to proof the books F. Tegeder F. Graber and F. Holle

Hereafter came the elections for officers. Named to the election com. Herm. Bürger Herm. Marshke H. Heldman

over

14

11 May 1943

Sämtliche Beamten wurden wieder erwählt  
Präsident Fred Behret Vice Prasedent Wm Kruse  
Protokolierender Sect Carl Brandt Finanz Sect Wb. Cruse  
Shatzmeister Henry Buck und Trustie auf 3 Jahre H Walters

~~Das Ball Com. berichteten eine Einnahme von 104.00~~  
~~Ausgabe 226.00~~

Das Ball Com. stellte eine Bericht aus und wurden  
mit Dank entlassen.

Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Monatliche Einnahme	104.50
Ausgabe	226.62

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt

C. Brandt Sect.

14

11 May 1943

The same officers were reelected  
President Fred Behret Vice President Wm Kruse  
Sect. of Minutes Carl Brandt Finance Sect Wb. Cruse  
Treasurer Henry Buck und Trustee for 3 years H Walters

~~The ball com. reported an income of 104.00~~  
~~Disbursements 226.00~~

The ball com. gave a report and was  
released with thanks.

Hereafter came the payment of dues

Monthly income	104.50
Disbursements	226.62

Hereafter adjourned

C. Brandt Sect.